



左から矢野広報委員長、亀山新会長、松本前会長

久留米市スポーツ推進委員連絡協議会 10年ぶりに会長交代

～ 新旧会長にこれまでの振り返りや、今後の抱負をインタビューしてきました ～

【松本前会長】

とにかく人に恵まれた10年間でした。スポーツ推進委員の仲間たちに支えられて会長を務めてくれたことは感謝の一言に尽きます。

会長としての活動を通して、市外や県外の色々な人とも関わりを持って、人間関係が深まったことは、生涯の財産です。これからもスポーツ推進委員として地域のスポーツを盛り上げていきたいと思っています。

【亀山新会長】

現在110名のスポーツ推進委員が活動していますが、私はその中でも若手になると思います。今回委員の皆さんに会長として推薦していただいたのは、若い力をもって組織を活性化していこうという期待があつてのことと思ひ、その期待に沿えるよう一所懸命に尽力します。

スポーツ推進委員の資質向上を目指し、各校区での活動について成功体験だけでなく、失敗体験も共有できるようなスポーツ推進委員同士の信頼関係を築いていきたいです。

前会長 松本 純一 さん

- ◇京町校区
- ◇スポーツ推進委員歴 44年
- ◇かに座のB型
- ◇ママさんバレーの監督をしてました



新会長 亀山 保典 さん

- ◇安武校区
- ◇スポーツ推進委員歴 15年
- ◇8歳と6歳のパパ
- ◇お肉が大好物
- ◇学生の頃は、「自動車競技」にハマってました



新役員紹介 ～ みなさんよろしくおねがいします ～

- 【会長】 亀山保典（安武） 【副会長】 古賀喜美子（北野）、田中紀美代（篠山）、牟田幸宏（柴刈）
【理事】 寺田耕一（合川）、轟俊治（弓削）、上野慶三（津福）、野口寿穂（城島）、井上隆一（山本）、井手光宏（東国分）、堤信也（犬塚）、松石清亮（篠山）、矢野彰（御井）、村井健太郎（南薫）
【監事】 田中千浪（合川）、村坂康信（南） 【事務局長】 秋永芳松（大橋）

国際女子テニス

平成 17 年 5 月～

2005 年（平成 17 年）に発足し、ITF 女子サーキットの一環としてスタートした。2014 年には、大坂なおみも出場するなど久留米市において世界で活躍するトップテニスプレイヤーを間近で観戦できる。会場の設営、観覧客の整理、駐車場の整理、コート整備点検などスポーツ推進委員が従事している。



会場整理



大会受付

紫灘旗弓道大会

平成 11 年 8 月～

「紫灘」とは、江戸時代・幕末期に水天宮祠宮（宮司）職であった真木和泉守保臣（1813 年～ 1864 年）の号、氏は、儒学、国史、詩文・和歌に堪能で、とりわけ弓術は、かなりの腕前であった。これを記念し、水天宮では弓道大会が開催された。平成 11 年、氏の没落 135 年、久留米市制 110 周年を記念し、近代的競技による「紫灘旗高校弓道大会」を開催した。平成 18 年財団法人地域活性化センター（当時）のスポーツ拠点づくり事業の指定を受け、第 8 回大会より遠的競技による「紫灘旗全国高校遠的弓道大会」となった。



バナナ配布中



受付の様子



バナナ配布中

少年健全育成駅伝大会

昭和 60 年 2 月～

子どもたちが、体育・スポーツ活動を通して友情を育むとともに協調と連帯の必要性を学び健全な心身を養成するために大会を行う。この友情・協調・連帯をコンセプトとして昭和 60 年 2 月に第一回大会が 27 校区の内、24 校区（荘島・大橋・大善寺は不参加）が参加して陸上競技場周辺にて行われ、金丸校区が優勝した。

平成 17 年の 1 市 4 町合併以降は、徐々に参加校区が増加し、平成 27 年以降は、市内すべての校区が参加している。

ここ 2 年間は新型コロナの為、今年は 3 年ぶりの開催となった。



コース整理



コース整理



競技スタート

E-ボートフェスティバル

平成 9 年 9 月～

市民の方々が、筑後川の環境と保身を理解し、ふれあいや連帯を深めながら、10人乗りボートで川辺から折り返し約300メートルを競う楽しいタイムレース。平成 9 年度より毎年 9 月第一日曜日に開催されている。



組立て中



レーススタート



久留米ロードレース

昭和 57 年 3 月～

令和 5 年で第 42 回を数える久留米ロードレースは、昭和 57 年 3 月に久留米菜の花ロードレース大会として始まった。その後、「久留米ロードレース」と名称を変え、時期も平成元年からは 1 月へと変わるなどの変遷を経ている。久留米市の街中を走る唯一の陸上競技として、開会式や沿道整理で多くのスポーツ推進委員が従事している。



男子スタート・競技場



女子スタート・市役所前

クロスロードスポーツレクリエーション祭

平成 3 年 11 月～

筑後川流域の「クロスロード地域」にあたる、久留米市・小郡市・鳥栖市・基山町の住民の方々が親睦や交流を深め、市民の健康増進等を目的とした、ニュースポーツ（ペタンク・ふらばーるバレー等の軽スポーツ）の交流大会。



審判の様子



開会式



競技の様子



綱引き



年齢別リレー



年齢別リレー

令和4年度表彰受賞者の紹介

(令和4年11月 滋賀県草津市)

◇全国スポーツ推進委員30年勤続表彰 陣内 博さん 宮ノ陣



地域の方が少しでもスポーツに触れる機会が増えるようにと携わってきて、振り返ればあっという間の30年間でした。

これからもスポーツを通して楽しく交流できるような地域の絆づくりのお手伝いをしていきたいと思っています。

(令和5年1月 大分市)

◇九州地区スポーツ推進委員功労者表彰 坂井 ふぢ子さん 京町 原口 吉郎さん 安武



坂井さん 原口さん

長年のご活躍により以上の皆様が表彰を受けられました。皆様おめでとうございます！！

(令和4年12月 太宰府市)

◇福岡県スポーツ推進委員感謝状表彰

山口 高洋さん 宮ノ陣 松本 征子さん 西国分
一木 美香さん 荒木 吉川 栄樹さん 金丸
江藤 和代さん 御井 南蘭 浩一さん 水縄



《左から山口さん、一木さん、江藤さん、松本さん》

(令和4年11月 久留米市)

◇久留米市ふるさと市民賞 原口 吉郎さん 安武 富安 多恵子さん 金丸



原口さん 富安さん

研修会報告

~九州地区スポーツ推進委員研究大会を終えて~

令和5年1月28日29日、小雪舞う中、大分市レズナック武道スポーツセンターに於いて九州大会に参加しました。

久留米市からは15名が参加し、令和元年度以来、3年ぶりの開催で、このように大規模な研修会の再開は感慨深いものがあります。特別講演では、パラリンピアンの大日方氏が登壇され、パラスポーツの魅力、スポーツによる共生社会の

実現について、大変興味深い話を拝聴することが出来ました。

(矢野 彰)



編集後記

令和4年度に委員会体制が一新され、新しいメンバーでの広報委員会がスタートしました。

広報計画の立案から記事の作成まで、不慣れなものばかりで大変でしたが、何度も会議を重ね、委員一致団結し、完成に至りました。

是非温かくご覧頂けますと幸いです。

発行:

久留米市スポーツ推進委員連絡協議会
広報委員会

委員:

矢野 彰(委員長)、亀山 善万(副委員長)、
辻上 淳子、久保田 直子、吉川 栄樹、
田中 昭則、末次 弘明